#### T EMAS MUNICIPALES

Según el concejal delegado de Turismo, «los cinco grupos podríamos dar estabilidad al Ayuntamiento, evitando el enfrentamiento contínuo»

# Ordóñez: «PSOE, PNV y AP deben entrar a formar parte de la Comisión de Gobierno»

San Sebastián (DV). – Gregorio Ordóñez, portavoz de AP en el Ayuntamiento, afirmó ayer que el Ayuntamento, alimbo aye que es «gobierno municipal ideal debería estar formado por todos los parti-dos, excepto Herri Batasuna, ya que son la negación de la vida política municipal. Los cinco grupos podríamos dar estabilidad al Ayuntamiento, evitando los contínuos enfrentamientos entre siglás. De enfrentamientos entre siguis. De esta forma, en mi opinión, PSOE, PNV y AP deberían entrar a formar parte de la Comisión de Gobierno». El portavoz de AP añadió que «el pleno de presupuestos ha marcado un cambio importante en el Ayunta-

un cambio importante en el Ayuntamiento. Estamos en un nuevo contexto en el que Alianza Popular ha demostrado gran responsabilidad y coherencia. Hemos sabido apostar por la ciudad sin partidismos».

Gregorio Ordóñez, sin embargo, estaltó que su partido sigue defendiendo «la creación de un nuevo campo de fútbol en Atocha y, frente a un estadio faraónico de 35.000 espectádores y costes superiores a espectádores y costes superiores a los 4.000 millones, defendemos la idea de un estadio con capacidad para 10.000 espectadores. Este aforo está más acorde con las ne-cesidades de la ciudad y del País Vasco ya que, siendo realistas, un estadio para 10.000 personas es estadio para 10.000 personas es más que suficiente para cualquier tipo de competición atlética. Por otra parte, tener dos instalaciones, una de uso exclusivo para los futbo-



Gregorio Ordóñez, concejal de Turismo. (Foto Insausti)

listas y otra para los atletas, suposolución mejor que ambas cuestiones en un solo esta-

dios.
Para el portavoz de AP, la financiación del estadio de Anoeta «todavía no se encuentra resuelta. Las grandes palabras de que las obras comenzarán en octubreestán vacías de contenido. Es imposible que en esta fecha se inicien los trabajos, y en esta opinión coincido con los señalado por el PSOE. Lo primero que hay que hacer es lograr el consenso máximo en el Ayunta-miento y comprobar cuáles son las vías reales de financiación».

#### Aclarar las cuentas

Para Ordóñez, «las cuentas siquen sin estar claras. A raíz de la

contestación a nuestra pregunta en el Parlamento Vasco se ha podido comprobar que el acuerdo no está estipulado a partes iguales entre las instituciones. De esta forma, el Go-bierno Vasco señala que aportará 650 millones, el Consejo Superior de Deportes habla de 400 millones y no vemos el acuerdo definitivo con la Diputación. Ante esta situación, el estadio no sale ni como viabilidad deportiva ni como estudio de impacto ni financieramente. En definitiva, el proyecto se encuentra muy verde y necesita una mayor maduración».

A su vez, Gregorio Ordóñez afirmó que «sique sin existir un estudio serio sobre la red viaria de accesos al estadio y el aparcamiento. Tampoco se ha estudiado la incidencia que un estadio de esas características puede tener en Amara. Des-pués de la responsabilidad que hemos demostrado en la aprobación del presupuesto espero que se nos tenga en cuenta y se nos pida nuestra opinión». El portavoz de AP señaló que el

equipo de gobierno «debe escu-charnos también en otro tema muy importante, como la expropiación de Venta Berri. Esta operación es demagógica y si no se cambian las tornas dentro de unos años muchos ciudadanos donostiarras se van a sentir engañados».

Acudirán delegados de Bari, Brighton, Wiesbaden, Trento, Santander, Biarritz y Niza

## San Sebastián será sede en junio del I Congreso Mundial de Ciudades Pioneras del Turismo

San Sebastián (DV). – San Sebastián será sede los días 10, 11 y 12 de junio del 1 Congreso Mundial de Ciudades Pioneras de Turismo, según señaló ayer Gregorio Ordóñez. Para el concejal delegado de Turismo «la característica en común de las ciudades pioneras en turismo esta que desarrollamos esta turismo es que desarrollamos esta actividad desde mediados del siglo

pasado. A su vez, concebimos el turismo como algo global». Según Gregorio Ordóñez, junto a San Sebastián se pueden calificar como «ciudades pioneras en turis-mo a Bari, Brighton, Wiesbaden, Trento, Santander, Biarritz o Niza. Estas ciudades compondrán el I Congreso Mundial, cuya celebración tendrá una gran relevancia si pensamos que la resolución de la Asamblea Nacional del Turismo y el Consejo de Europa señala que la tendencia actual de esta actividad va hacia una conjunción de paisaje, gastronomía, cultura y otros facto-

En el concreso se propondrá, se-gún el concejal de AP, «la unión de quienes defendemos un turismo de esta índole, frente a la prepotencia del turismo masificado y del sol. Por ello es importante señalar que desde la propia Asamblea Nacional del Turismo y desde su comisión

permanente, de la que formo parte por un acuerdo entre AP, PSOE y CDS, se ve factible que San Sebastián encabece un movimiento de turismo del año 2000. Este puede ser un gran reto para no quedar fuera de las tendencias que van a girar en torno a la Expo 92 de Sevilla, la Olimpiada de Barcelona c la propia capitalidad de Madrid. La unión entre las ciudades que participarán en el congreso puede ser muy importante para contrarrestar la tendencia que siempre ha tenido el turista europeo de acudir hacia e Mediterráneo, olvidándose de las zonas verdes»

### Albistur, 22; Chourraut, 7

Estamos perdidos. El Pleno de Pamplona del 28 de abril de 1988, con sus siete horas y media de duración, no sirve para nada. Dos días después el Ayuntamiento de San Sebastián batía de largo nuestra marca estableciendo un nuevo récord con un Pleno de 22 horas. Adiós a la gran oportunidad de imprimir el nombre de Pamplona, tan noble y tan leal, en el libro Ginness de los récords. Nos han espado les depositivas que accima tignen mar ganado los donostiarras, que encima tienen mar, funicular, montaña rusa, aparcamientos subterrá-neos y ese discreto encanto de la burguesía cuando

neos y ese discreto encanto de la burguesía cuando se sientan en el Gaviria a tomar martini blanco. Xabier Albistur, Alcalde de Eusko Alkartasuna, abrió la sesión plenaria del récord donostiarra a las 9 de la mañana del viernes 29 de abril y la levantó sobre las 7 de la mañana del sábado 30. Veintidós horas para debatir los presupuestos del año cerrados en 15.000 millones de pesetas por la mayoría de Eusko Alkartasuna, Euskadiko Ezkerra y Alianza Popular, frente a las enmiendas de PSOE, HB y PNV. Alcalde y concejales sólo se concedieron cuatro recesos en el maratoniano pleno. Pero en contra de lo que pudiera sospecharse, ninguno de ellos fue lo que pudiera sospecharse, ninguno de ellos fue para dormir. Tan sólo el tiempo justo para estirar las

piernas y humedecer las gargantas. Cuentan las crónicas que los concejales consu-mieron en la sesión de las 22 horas decalitros de café, decenas de bolsas de patatas fritas, centena-res de gominolas, dos cajas de agua mineral con y sin burbujas, abundantes refrescos y veinte cintas

magnetofónicas. A las siete de la mañana del sábado, 30 de abril, víspera del 1 de mayo, fiesta del trabajo, respiraban de nuevo la brisa marina en la bahía de la Concha y regresaban a sus casas en busca del merecido descanso. Habían aprobado un presupuesto de quince mil kilos, habían establecido un récord en la historia del régimen, local donostia-rra, guipuzcoano, español y probablemente europeo y habían pulverizado la marca pamplonesa de las siete horas y media. Ahí es donde realmente nos duele. El Ginness es suyo.

duele. El Ginness es suyo.

Pero, jcuidadol; no vayan a cantar victoria demasiado pronto, como en la final de la Copa del Rey,
porque nuestros ediles todavía no han consumido el
Pleno de los presupuestos. De momento, Albistur le
gana a Chourraut por 22-7, más o menos como
Retegui a Galarza en la final del Anoeta. Pero hasta
que Chourraut no lleve a sesión los presupuestos del 88 mantendremos una puerta abierta a la espe-ranza, si no para ganar, al menos para mejorar el resultado. Nos queda un saque decisivo.

Además, no todo está perdido. En su sesión del 29 ellos nos ganaron a gominolas, café, coca-colas, patatas fritas y agua mineral. Pero el Ayuntamiento de Pamplona les dio un repaso en la del día 28 a chipirones, ajoarriero, albóndigas y pimientos, todo regado con caldos de la tierra

> José Miguel IRIBERRI (El Diario de Navarra, 4 de mayo de 1988)

### **S** IRIMIRI

Ni siquiera el que se nublara a mediodía ligeramente supuso un alivio porque otra vez la temperatura se fue a lo alto, sobrepasando los 20 grados. Nos estamos acostumbrando al excelente tiempo y nos va a pasar como hace dos meses: que cuando llegó el que tenía que haber, nos quejamos.

Barcelona se adelantó. Nos comenta A. Oyarbide:: «Cuando un lector

sugirió que para potenciar el Festival de Cine se pidiera a los actores más destacados que visitan San Sebastián que dejen su huella sobre el paseo de La Concha, como se hace en Hollywood, se oyeron comenta-rios jocosos al respecto. Pero la idea no era muy descabellada, por lo que se ve, ya que ha sido copiada en Barcelona, según leo en un periódico catalán: El Fes-tival de Barcelona reunirá firmas de los grandes del cine sobre el pavimento de la Rambla de Catalunya'. Les digo a los responsa-bles del Festival de San Sebastián que anden listos, porque el de Barcelona va para arriba como la espuma con el gran ali-ciente de su premio de 200.000 ecus, unos 30 millones de peseecus, unos 30 millones de pesetas, para la película ganadora.
Barcelona ha conseguido el apoyo de una serie de firmas comerciales y el presupuesto del
certamen ha pasado de 90 a
130 millones de pesetas. Tabacalera, por ejemplo, patrocina
un premio por votación popular.
Anul tambión podrían husarse. Aquí también podrían buscarse

Sobre basuras. Nos llaman del servicio de basuras de la ciudad para indicar que las grandes bolsas negras de basura que estaban en la plaza Guipúzcoa no habían sido depo-sitadas por personas desapren-sivas, sino que son las bolsas que van llenando los barrende-ros que recorren la zona y que las dejan allí para que sean recogidas por un camión. Esas bol-sas grandes son las que llevan los barrenderos en sus carros y se dejan por muy poco tiempo, porque el camión pasa enseguida, ya que da varias vueltas».

Contestación. Responde a Irurak Luis Ochoa, director del colegio público Amara: «En este colegio Amara, señores de la sociedad Irurak, desde hace muchos años está constituída la Asociación de Padres de Alumnos que realiza muchas activida-des extraescolares: deporte, teatro, montaña, concursos, etc., los cuales son planificados en septiembre por una comisión mixta de padres y alumnos. Cuando ustedes acudieron con sus carteles anunciadores de su cross, ordené fueran entregados a la citada comisión por si disponía de fecha libre para la participación de algún equipo

del colegio. La comisión desestimó la posibilidad de asistir con algún equipo a dicho cross por lo que consideró conveniente no informar a los alumnos de EGB de algo que no se podía realizar. Si ustedes nos notifican en setiembre la organización de otro cross, les aseguro que la comisión estudiará su inclusión en las actividades extraescolares del próximo curso. Cordialmente, el

**Butano.** Una señora se queja: «Soy una vecina de San Sebastián, usuaria de Butano desde hace 18 años. Durante todo este tiempo el señor que reparte las botellas pasa normalmente determinados días por suestra calle y a un gesto nos nuestra calle y a un gesto nos sube las botellas que le indicamos. Hasta que hace unos días nos ha sorprendido diciéndonos que tenemos que llamar a un número de teléfono para hacer el pedido, ya que si no lo hace-mos, la próxima vez no nos va a servir. Y si esto me llamó la servir. Y si esto frie ilanto la atención mucho más fue cuando le expliqué que yo no tengo teléfono y me contestó: «Llame desde una cabina». Me supo fatal pero me explicó que él cumplía órdenes. Mis vecinas y yo preguntamos a qué se debe esta nueva obligación de llamar por teléfono bajo la amenaza de privarnos del Butano. Sinceramente nos causa un gran tras-torno, un gasto y sobre todo a quien como yo no dispone de teléfono»

Estación. Se queja Luis María Astorga: «Es increíble que se haya dado licencia de construcción a la nueva Estación de Amara. Por el proyecto visto en **DV** tiene una fachada de lo más simple, impropia de una zona exquisita donde se va a plantar. Tiene el mismo aspecto que la antigua cárcel de Onda-rreta. Tendría que tomarse como ejemplo el cercano Bellas Artes, uno de los más bellos edificios y que lamentablemente da grima contemplarlo»

Hermanitas de los Po-

bres. Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron ayer los siquientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 100 y 5.000 pesetas.

Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas, 1.000 pesetas de A. de A. y 5.000 pesetas de J.L.



Demolición de Mármoles Cantabria. La antigua fábrica de Mármoles Cantabria, en Eguía, está siendo demolida tras acuerdo adoptado por la Corporación donostiarra. En el solar que quede vacío al término de las obras se instalará un aparcamiento en superficie. El parking tendrá carácter temporal, ya que el uso definitivo del terreno se estipulará tras la revisión del plan parcial de la zona. En la fotografía, aspecto que presentaban ayer los trabajos de demolición. (Foto Aygüés)